



## **Bericht des Verbands-Jugendbeachwartes zum Jugend-Verbandstag 2018**

Nach einigen Jahren Tätigkeit als Jugendbeachwart habe ich mich aus privaten Gründen dazu entschlossen nicht erneut für das Amt zu kandidieren.

Mit viel Elan bin ich in dieses Amt gestartet, um die Zulassung zu den Jugendbeachmeisterschaften transparenter und einfacher zu gestalten und dem Ausfall von zahlreichen Jugendturnieren entgegenzuwirken. Eigentlich in jedem Jahr mussten die Durchführungsbestimmungen angepasst und verbessert werden, so wurde erst in der Saison 2018 noch einmal das Konzept für den U14 Bereich komplett überarbeitet. Hierbei war der neu gebildete Jugendbeachausschuss ein wahrer Segen, da mit dem Sammeln von Ideen und insbesondere die Diskussion mit „Gleichgesinnten“ aus meiner Sicht ein gutes Konzept entwickelt wurde, dass auch bei den Jugendlichen guten Anklang findet. Gewiss muss hier auch nochmal nachjustiert werden, aber für die einfachere Handhabung im Online-Anmeldesystem war dieser Schritt unumgänglich und grundsätzlich das Spielen 2:2 kann nur im Sinne unseres Sports sein.

Auch wenn mir manchmal wie ein Einzelkämpfer vorgekommen bin, hatte ich das Gefühl, dass ich etwas für die Jugendlichen bewegt habe... schade nur, dass der Jugendbeachbereich immer noch von so vielen Vereinen sträflich vernachlässigt wird und ein Schattendasein im WVV fristet. 8 abgegebene Stimmen für meinen Bereich sprechen da ja auch eine eindeutige Sprache... (siehe WVV-Special).

Für die Zukunft würde ich mir wünschen, dass auch in den Sommerferien noch eine „Beachtour“ stattfindet für unsere Jüngsten, um den Beachsommer besser auszunutzen, da unsere Saison mit zwei bis zweieinhalb Monaten viel zu kurz ist. Ich würde mir wünschen, dass mein/e Nachfolger/in mit dem gleichen Herzblut für diesen Sport und seinen Nachwuchs arbeitet, denn ohne das Fundament bricht auch darüber alles irgendwann ein...

Zum Schluss möchte ich mich noch bei Björn Thönes und Stefanie Abraham für die jahrelange Unterstützung bedanken.

Arne Ohlms  
Verbands-Jugendbeachwart